



Communiqué de presse

7 Avril 2023

Association Nationale des Dispositifs Inclusifs Médico-Educatifs: ANDIME, c'est parti !

Le 30 mars 2023, les membres de la toute jeune ANDIME (Association Nationale des Dispositifs Inclusifs Médico-Educatifs), constituée en février dernier, se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire à Paris à l'Espace BSA pour débattre des grandes orientations qui traceront la feuille de route de l'association pour l'année à venir, et élire leur premier Conseil d'Administration.

Le projet de l'ANDIME vise à fédérer l'ensemble des personnes concernées et des acteurs intervenant dans les dispositifs de type IME, SESSAD, DAME, DIME autour des questions spécifiques à l'accompagnement des enfants, adolescents et jeunes adultes présentant des troubles du neuro-développement. En proposant un regroupement au plan national, il vise aussi à les représenter auprès des pouvoirs publics et de tout autre interlocuteur utile, à valoriser leurs initiatives et leurs expérimentations, et à être force de propositions dans les évolutions qui les impactent.

ANDIME, ce sont des associations et organismes gestionnaires, des professionnels et des familles issus de toute la France qui, lors de cette Assemblée Générale, se sont organisés pour travailler ensemble, dans un esprit d'ouverture et de co-élaboration, autour de thématiques telles que celles des besoins des personnes accompagnées, des relations avec les familles, des bonnes pratiques, des innovations et expérimentations. Il s'agit également pour cette jeune association de structurer, sur le fond comme sur la forme, une dimension nationale de représentation permettant un engagement actif dans la démarche de réflexion concernant l'évolution des politiques publiques.

Preuve de l'intérêt que suscite cette initiative, le 7 octobre dernier, c'est plus d'une centaine de personnes qui avait participé à Paris à la journée de lancement de la future ANDIME organisée par ses membres fondateurs avec l'aide de l'ANDESI, en présence du Professeur Vincent DES PORTES, chef de service en neuro pédiatrie au CHU de Lyon et animateur national de la filière DéfiScience.

Le 1^{er} mars 2023, les membres du bureau provisoire avaient été reçus à l'Assemblée Nationale par la députée Servane HUGUES, membre de la commission des affaires sociales, très impliquée sur la question de l'inclusion, tandis que le 26 avril prochain est prévue une rencontre avec des inspecteurs de l'IGAS pour être entendus dans le cadre de la préparation du volet 2 de l'école inclusive.



Afin de soutenir le déploiement de ce collectif naissant, le Conseil d'Administration de l'ANDIME nouvellement élu se retrouvera en séminaire les 23 et 24 mai prochains pour réfléchir aux moyens de fédérer toutes les énergies au rendez-vous de ce beau projet, et organiser la poursuite d'un travail déjà amplement engagé.

Qu'ils soient personnes accompagnées, familles ou représentants de personnes accompagnées, professionnels ou structures gestionnaires, tous ceux qui souhaitent participer et contribuer à cette dynamique associative et faire réseau avec des acteurs engagés, partageant des intérêts communs, peuvent bien sûr encore rejoindre l'ANDIME.

Pour plus d'informations :

Adresse mail : contact@andime.fr

Pour adhérer :

Rendez-vous sur notre site internet : <https://www.andime.fr/>